
 

 

新年の御挨拶 

 

新年 明けましておめでとうございます。 

穏やかなお正月を過ごされたことと思います。 

令和 7 年は昭和で言えば丁度 100 年に当たります。100 年前、人間が馬車から自動車

に乗り換えた時期です。これから 100 年、変わらずエンジンなのか、電気自動車の時代

になるのかという年でもあります。 

昨年末に、ホンダと日産が経営統合に向けた検討をするというニュースが流れました。

昔から「自動車メーカーは、世界で 10 社。日本では 2 社しか生き残ることができない」

と言われてきたことが現実味を帯びてきました。変革の年になることは間違いありませ

ん。 

組合としても組合員の皆さんのためになる情報を先取りしていかないといけないと

思っています。今年も組合活動にご協力をいただければ幸いです。 

最後になりますが、皆様のご健康と商売繁盛を祈念して、私の新年の挨拶とさせてい

ただきます。 
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